

Miguel Díaz-Canel devant le Conseil économique suprême d'Eurasie: Coopérer le verbe clé

Image not found or type unknown

La Havane, 14 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en avant ce jeudi les opportunités de coopération avec les pays eurasiatiques.

Lors d'une intervention en ligne au Conseil économique suprême d'Eurasie, dont Cuba est membre observateur depuis décembre 2020, Miguel Díaz-Canel a indiqué que dans un premier moment, la coopération mutuelle pourrait démarrer dans le domaine des sources d'énergies renouvelables, une priorité pour notre pays.

Il a d'autre part évoqué le potentiel de coopération qu'offre le secteur du tourisme, comme le montrent les résultats des échanges avec la Russie, devenue ces derniers mois le premier marché touristique de notre pays.

Miguel Díaz-Canel a souligné qu'à partir du 15 novembre, date à laquelle plus de 90% de la population cubaine devrait être vaccinée selon les prévisions du gouvernement, les frontières du pays s'ouvriront progressivement et les protocoles de santé et d'hygiène pour l'admission des voyageurs seront assouplis.

Le président cubain a mis en relief la priorité accordée par le gouvernement révolutionnaire à la production alimentaire.

«Compte tenu de l'expérience et des résultats des pays de l'Union dans le secteur agricole, un échange entre les principales entreprises agroalimentaires des pays membres et celles de Cuba nous aiderait à progresser plus rapidement dans ce domaine», a signalé le président Miguel Díaz-Canel.

Il a d'autre part offert la coopération de Cuba en matière de lutte contre le Covid-19 et appelé à la promotion des relations interbancaires.

À cet égard, il a souligné la participation prochaine d'une délégation cubaine de haut niveau au Forum international des douanes, qui se tiendra à Moscou dans les prochains jours.

Il a avancé que lors de cette réunion Cuba fera part de sa volonté d'établir des accords avec ses homologues des États de l'UEE.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/273778-miguel-diaz-canel-devant-le-conseil-economique-supreme-deurasie-cooperer-le-verbe-cle>



Radio Habana Cuba